

Valencia, 1 Marzo 1954.

Sr. Dr. Jaime Vicens,  
Catedrático de la Universidad de  
Barcelona.

Mi querido amigo:

A mi regreso de Málaga encuentro la separata de sus Consideraciones sobre la historia de Cataluña en el siglo XV que ha tenido la amabilidad de enviarme. También acuso recibo de su carta del 20 de Febrero, así como del cuarto número del Índice.

Con mucho gusto haré la reseña que me pide del trabajo de Reglá, que estoy leyendo con verdadero interés. Las demás reseñas ofrecidas irán llegando pronto. Me gustaría que el número quinto llevase una nutrida colaboración mía que, si todavía no ha comenzado a dar señales de vida, es por circunstancias más relacionadas con la inoportunidad cronológica de los "cursos de invierno" que con mi propia voluntad.

Tal vez le escriba uno de estos días una carta larga con algunas sugerencias sobre la lectura de su Aproximación a la Historia de España. Lo que sí quiero decirle en ésta es lo mucho que me ha agradado la lectura de sus Consideraciones, no solo por lo que aporta al conocimiento de los pueblos hispánicos en el XV, sino por el esquema metodológico seguido que me parece, en su articulación y en su exposición, perfecto.

Un cordial saludo de su buen amigo y compañero

*José Ma. Jover*  
José Ma. Jover.